

.....

Ein wutkranker Hund in Meidling.

Wie das Veterinäramt der Stadt Wien mitteilt, ist am 25. November im Hause, Meidling, Wolfganggasse 20, ein herrenloser Hund, und zwar ein schwarzgefleckter Rüde, aufgegriffen worden. Dieser Hund ist in die städtische Wasenmeistererei zur Beobachtung gebracht worden, wo am 1. Dezember festgestellt worden ist, dass der Hund an Wut erkrankt war.

Alle Personen, die in der kritischen Zeit, das ist zwischen 11. und 25. November, von diesem Hund gebissen worden sind, werden im eigenen Interesse dringend aufgefordert, sich beim zuständigen Bezirks-Polizeikommissariat zu melden, damit die Schutzimpfung eingeleitet werden kann. Zweckdienliche Angaben über die Herkunft des Hundes sind bei der Veterinärnärmsamtsabteilung Meidling oder beim nächsten Bezirks-Polizeikommissariat zu erstatten.

.....

Goldene Hochzeiten.

In der vorigen Woche feierten die Ehepaare Hermann und Regina Grünhut, Johann und Marie Konecny, Moritz und Fani Salzer, Karl und Marie Unger und Josef und Marie Wagner ihre goldene Hochzeit. In Vertretung des Bürgermeisters erschien amtsführender Stadtrat Julius Linder in der Wohnung der Jubelpaare, beglückwünschte sie und überreichte ihnen die Ehrengabe der Stadt Wien.

.....

Führung in der Ausstellung "Weltwirtschaft" des Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseums in Wien.

Morgen, Mittwoch, findet um 6 Uhr abends in der Ausstellung "Weltwirtschaft" des Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseums in Wien, Meidling, Längenfeldgasse, Ecke Murlingengasse, bei freiem Eintritt eine allgemein zugängliche Führung statt.

.....